

martes 7 de febrero de 2023

Luis Yeray Gutiérrez destaca que “uno de cada cuatro nuevos contratos en La Laguna está relacionado con el empleo verde”

El alcalde valora el mayor peso de sectores tradicionales, como la agricultura, o emergentes, como las energías renovables y la eficiencia energética, en la descarbonización de nuestra economía



Luis Yeray Gutiérrez

Laguna se sitúa, al cierre de enero de 2023, como la única ciudad del grupo de cuatro grandes municipios de Canarias en la que crece la contratación relacionada con la economía verde, a la vez que se reduce el desempleo en este sector. En concreto, el pasado mes se suscribieron un 7,3% más de este tipo de contratos que hace un año.

“Uno de cada cuatro contratos formalizados el pasado mes de enero en La Laguna están relacionados con el empleo verde”, detalla el primer edil, Luis Yeray Gutiérrez, “un dato que avala el compromiso del tejido empresarial lagunero con la preservación y restauración de la calidad medioambiental de nuestro municipio”.

El alcalde añade que “la colaboración público-privada continúa siendo estratégica para que los sectores tradicionales, como la agricultura, o los emergentes, como las energías renovables y la eficiencia energética, tengan cada vez un mayor peso en la descarbonización de nuestra economía”.

Luis Yeray Gutiérrez resalta “la importancia de este dato para avanzar hacia la implantación real de un modelo de desarrollo local sostenible, verde y circular, que vele por el uso y gestión de los recursos y nos ayude a hacer frente al cambio climático desde el ámbito local”.

En cuanto a los datos generales de desempleo dados a conocer por el Observatorio Canario de Empleo (Obecan), el paro en La Laguna continúa su tendencia descendente al reducirse en más de un 6,5% respecto a enero del año pasado. Esta cifra se traduce en que 1.064 personas han encontrado trabajo en los últimos doce meses. Esta cifra aumenta hasta las 5.741 personas que han conseguido un puesto de trabajo si se compara con enero de 2021, uno de los peores meses de meses respecto al desempleo debido a la pandemia.

Este mes de enero también ha sido posible alcanzar el mejor dato de los últimos cuatro años en lo que se refiere a la población parada de larga duración, que se reduce en más de mil personas desde enero de 2019. Este tramo de población fue uno de los más afectados por la pandemia, que llegó a alcanzar más de 13.000 personas desempleadas. “Ahora, gracias a las políticas de empleo para favorecer su empleabilidad, hemos conseguido reducirlas a la mitad.